

Bremen, 09.05.2017



Pressemitteilung

fairtragen feiert 10-jähriges Jubiläum

Bremens erstes bio - fairtrade Bekleidungsgeschäft bietet jetzt noch mehr Auswahl

Am 12. Mai 2007 startete Geschäftsgründer Leon Fellows mit fünf Mitarbeitern in der Bremer Neustadt den Verkauf von ökologischer Mode aus fairer Produktion. Dieses Verkaufskonzept war zu dem Zeitpunkt einzigartig in der Region. Seitdem sind 10 Jahre vergangen und Felix Halder, zweiter Geschäftsführer und für den Einkauf zuständig, erklärt: „Wir haben das Jubiläumsjahr dazu genutzt, unser Sortiment erneut aufzustocken und führen nun über 1.900 Artikel“.

Die Historie von fairtragen liest sich wie eine geradlinige Erfolgsgeschichte: Kurze Zeit nach der Eröffnung des ersten Ladengeschäftes ging fairtragen 2008 mit einem eigenen Onlineshop an den Start. Das Sortiment wurde im Laufe der Jahre konsequent erweitert. Zur Damen-, Herren- und Babymode kamen Schuhe, Schmuck, Accessoires, Businessbekleidung und Heimtextilien hinzu. Die Verkaufsfläche des ersten Geschäfts in der Neustadt wurde durch die erweiterte Auswahl schnell zu klein und fairtragen zog 2012 in ein doppelt so großes Ladenlokal um. Seit Juli 2015 gibt es eine zweite Filiale im Viertel, einem weiteren zentralen Bremer Stadtteil und die Mitarbeiterzahl stieg von acht auf zwölf. „Wir freuen uns sehr über die positive Resonanz, die wir mit dem zweiten Geschäft erhalten haben“ erklärt Leon Fellows. 2016 entstand in Zusammenarbeit mit Bremer Designerinnen und Schneiderinnen das Modelabel Le-Renard. Hier hat Leon Fellows seine persönliche Vision verwirklicht: Die Kollektion wird regional produziert, selbstverständlich aus bio-fairen Stoffen und alle Artikel sind vegan. Die Mode ist klassisch elegant, somit nachhaltig zeitlos, jedoch ergänzt um optisch interessante Details. Neu bei fairtragen ist das Modelabel 500GODZ. Die öko-fairen Shirts sind mit echten Kunstwerken bedruckt und in der Auflage limitiert.

Fairtragen verbindet Mode und Nachhaltigkeit und zeigt Stil – auch mit der Beteiligung an verschiedenen politischen und kulturellen Aktionen und Veranstaltungen. fairtragen ist mittlerweile fester Bestandteil Bremens und wird hoffentlich noch viele weitere Jubiläen feiern.

Fairtragen ist Einzel- und Onlinehändler mit bio- fairer Bekleidung für Damen, Herren und Babys in Bremen. Das Sortiment umfasst alle gängigen Bekleidungsartikel plus Taschen, Schmuck und Heimtextilien.

Kriterium für die Auswahl im Sortiment ist, dass sämtliche Artikel naturschonend produziert werden und dass die daran beteiligten Arbeiter gerechte Löhne erhalten. Entgegen mancher Vorurteile umfasst das Sortiment moderne elegante und sportliche Mode, deren ökologisch-soziale Herkunft nicht sofort zu erkennen ist.

Weitere Informationen zur Philosophie des Unternehmens sind nachzulesen unter www.fairtragen.de.

Kontakt:

Sören Lauer, fairtragen GmbH
Buntentorsteinweg 9, 28201 Bremen

0157-88430304 soeren@fairtragen.de